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平成 27 年度後援会会費等の状況 

平成 28 年 2 月 1 日現在 

区 分 人数 計(円) 

正会員 80 937,300 

〃 協力金 68 860,800 

賛助会員 87 362,000 

団体会員 1 10,000 

寄附 1 1,400 

合計 237 2,171,500 

 

後援会会員募集 

仙台つるがや福祉会後援会では一人でも多くの方にご協力をいただ

けるよう、会員を募集しています。 

賛助会員は、一口年額 3,000 円からご加入いただけますので、皆様

のご協力をお願い致します。 

納入方法：現金または郵便局の払込取扱票にてお願いします。 

口座記号番号：０２２８０－０－９２１４６ 

加入者名：仙台つるがや福祉会後援会 

問い合わせ先：022-395-7966 （ワークつるがや内） 

【法人への寄附】（平成 27 年 7 月 1 日～平成 28 年 2 月 1 日） 

 [100,000 円]秋田喜枝子様 [90,000 円]中島健二様 [30,000 円]海野佳代子様，諏訪部達雄様 [10,000 円]佐藤良晴様 

 [3,000 円]小野惠子様 

【後援会関係】（平成 27 年 7 月 1 日～平成 28 年 2 月 1 日） 

賛助会員会費 [15,000 円]紺野英夫様、松本和美様 [12,000 円]木村しづ江様 [10,000 円]佐々木謙様  

[9,000 円]片平幸代様，吉川敏孝様，髙橋誠様，藤島省太様 [6,000 円]小野寺とよ子様，小松裕子様，今野あや子様， 

佐藤敬様 

[3,000 円]青山英史様，青山和正様，青山奈央様，青山ひさ様，浅野佳子様，安達亮太様，阿部美香様，池田幸子様， 

伊藤恒幸様，伊藤保明様，大倉慶子様，太田トク様，大前典男様，小野寺正代様，加川美佐子様， 

金澤和子様，金沢克仁様，金沢有紀様，菊地加奈様，熊谷憲一様，倉田理子様，小池英一様，小鎌邦雄様， 

後藤恵一様，坂本佳代様，佐々木剛一様，宍戸充様，宍戸美由紀様，清水京子様，白岩睦博様，荘司孝雄様， 

庄子和沙様，庄子哲子様，進藤道子様，菅井寛子様，菅原恵子様，菅原朋代様，髙城圭子様，高田惠子様， 

髙橋笑子様，髙橋成子様，髙橋成輔様，髙橋むつ子様，田代暢子様，谷村拓也様，千葉義民様，冨田豊治様， 

永井貞子様，中田イチ子様，永野多賀志様，間恵子様，橋本顕様，堀口茂子様，眞壁文子様，三浦茂子様， 

宮沢貴子様，宮沢凛様，森谷順吉様，矢吹佳子様，山田孔明様，横澤行夫様，横山秀子様，横山豊様， 

     渡部寛治様，渡邊ナツエ様，匿名希望様 

正会員会費  [18,000 円]１名 [10,800 円]3 名 [7,200 円]1 名 

正会員協力金 [50,000 円]1 名 [30,000 円]5 名 [20,000 円]6 枚 [10,000 円]53 名 [3,600]3 名 

団体会員  [10,000 円]てんかん専門病院ベーテル様 

          

 

 

   

 

ワークつるがやの作業や行事、グループホームの生

活、法人の報告などつるがや福祉会のことがなんで

もわかるホームページに是非、アクセスを！！ 

 

ジェットコースターのような気温の変化に戸惑いを感

じるこの頃ですが、インフルエンザの心配や花粉症の心

配もあり、春が来るうきうき感はいまいちのところです。 

16 号では施設長の「これからの仙台つるがや福祉会

を考える」と「グループホームやワークの行事」につい

て掲載しました。行事での利用者さん達のイキイキとし

た表情が印象的です。 

 これからもいろいろな活動の様子を発信してまいりま

すので、よろしくお願い致します。    S.K 

 

27 年度最後の「和めーる」発刊にあたり，皆様にはこれまでの当法人の事業運営にご理解とご協

力をいただいておりますこと，改めて感謝を申し上げます。 

さて，平成 18 年の仙台つるがや福祉会の設立時期に併せるように，国連における障害者の権利

に関する条約の採択を契機として，障害者基本法の改正や障害者虐待防止法等，障害者の権利擁護

に関する体制整備を経て，「障害を理由とする差別の解消の推進に関する法律」（障害者差別解消法）

が平成 28 年 4 月から施行されることになります。仙台市でも「仙台市障害を理由とする差別をな

くし障害のある人もない人も共に暮らしやすいまちをつくる条例」が2月の市議会の議決を経て28

年 4 月から施行される予定です。障害を理由とする差別の解消に関し，基本理念や施策等を定める

と共に，障害者差別相談調整機関を設置して，個別の相談事案にも対処していくことを目的とした

ものです。法律や条例の制定で制度の改善や偏見・無理解が，すぐには，なくなるものでないと思

いますが，それでも一歩，一歩(こころの)バリアの解消に向けて改善されていきますことを期待した

いと思います。 

 これら法整備の流れの中で，障害福祉サービス事業所の運営主体が，当法人のような社会福祉法

人の他に NＰＯや株式会社等の法人が参入できることになってから，事業所がだいぶ増えてきてお

ります。運営が安定した基盤と実績のある法人もあれば，これから体制を整えていかなければなら

ない法人もあり，実態が様々なようです。 

それでは「仙台つるがや福祉会」は，どうでしょうか。法人設立から満 10 年を迎えようとして

いる中，グループホーム３ケ所の運営やプランつるがやの相談事業も実施してきており，これまで

着実に成長してきていると思います。4 番目のグループホームの用地も確保しており，近年の完成

を目指していきますが，それ以後の安定した法人運営を考えていくためには，「ワークつるがや」に

次ぐ障害福祉サービス事業所の開設と，ニーズに合わせた 5 番目のグループホームの開設を今後の

課題として捉えていくべきものと考えております。どうぞ，皆様には今後もご理解とご協力をよろ

しくお願いいたします。 

 

URL：http:/tsurugaya-fukushi.jp/


 

氏家みなみさんが新成人となりました。 

これからも健康に気を付け、お仕事を頑張ってください。 

「がんばります」と 

20 歳の意気込みを！ 

待望の女の子を授かってから早いもので 20 年。 

沢山の方から愛され助けられ支えられて今があ

ります。これからも感謝の気持ちを忘れず親子で

明るく元気でそして笑顔で頑張っていきたいと

思います。 

              氏家 初音（母） 

 

母の言葉と先輩たちか

らのお祝いの言葉に感

極まるみなみさん 

杵と臼を使っての本格派餅つき！ 

赤鬼・青鬼が暴れまくった節分！ 

ジングルベ～ル♪ 

 ジングルべ～ル♪ 

何やら皆さん、 

髭だらけ!? 

身体を動かしてからの

「いも煮」サイコ～❤ 

 
ジャ～ンケン・ポイッ！ 

負けました～ 

今年の一年をスライドで

振り返り。 

 

今年一年が良き年でありますように願いを込めて、利用

者・保護者・職員で合同新年会を行ないました。料理を

堪能した後は、恒例の「カラオケ大会」へ♪利用者はも

ちろん、保護者も職員もノリノリ♪でとても楽しい時間

を過ごしました♪♪ 

 

希望が多かった「ボーリング」へ！ 

当日は、出発予定時間の１時間前から玄関で待っ

ている方もおり、現地に着いてからもボールの行

方に一喜一憂し、皆さん、大変に盛り上がってお

りました。お昼には、「お腹すいた～」との声もあ

り、いつもより多めのお昼ごはんでしたが、皆さ

ん、ペロリと完食し、満足した一日でした。 

 

保護者会主催による保護者研修会を晩秋の秋保にて行ないました。 

繰り返し研修会を！というご希望が多い、『成年後見制度』について、 

より具体的に勉強をしました。講師は、横山副施設長です。成年後見制度

についての要望や質問に一人ずつ答えていくという、わかり易い研修会で

した。成年後見制度は、聞けば聞くほどよくわからないことが湧いてくる

ものです。今後も機会を見つけて研修会を続けていきたいと思います。 

会場は、「秋保温泉ホテルク

レセント」！ 

懇親会も兼ねてましたの

で、研修で頭を使った後は、

温泉でゆっくり、おしゃべ

りでゆっくりしました。 


